



**BOLETÍN INFORMATIVO
JUNTA DISTRICTAL DE CANCA LA REINA
TRIMESTRE ENERO - MARZO 2024.**





ENERO.

9 de enero.

¡Sorpresa! Pronto tendremos una Funeraria en nuestra comunidad. ¡Estén atentos para más detalles!



12 de enero.

Aviso Importante para la comunidad de Canca La Reina: La recogida de basura correspondiente al lunes se adelantará este sábado. Les pedimos amablemente que saquen sus residuos temprano mañana para una recolección eficiente. ¡Colaboremos por un entorno limpio!



13 de enero.

¡Sábado de transformación en tu Junta Distrital! Hoy, nuestra brigada liderada por el director Víctor Breton está en las calles, recolectando basura y fumigando para prevenir el Dengue. Únete a nosotros en este esfuerzo por un distrito más limpio y seguro.



15 de enero.

¡Un fin de semana extraordinario para el deporte! Junto a nuestro encargado deportivo, Carlos García (El Chavo), entregamos utileras deportivas a ligas de niños y equipos de Softball. Agradecemos a ambas instituciones por reconocer nuestra dedicación al impulso del deporte en el Distrito.



19 de enero.

¡Excelente noticia! La colaboración entre Edenorte y la Junta Distrital ha iluminado por completo la calle Cor. Fernández Domínguez y llevado a cabo un operativo de alumbrado en la Urbanización Don Antonio.



26 de enero.

Celebramos un año más del nacimiento de nuestro Padre de la patria, Juan Pablo Duarte. En nuestro querido Distrito, nuestros niños se unen a esta conmemoración. ¡Honor y gratitud por el legado que nos dejó!



31 de enero.

¡Noticias brillantes! En colaboración con Edenorte, logramos alumbrar por completo dos sectores y realizamos mantenimiento en otros, reparando varias lámparas. Seguimos trabajando para mejorar nuestra comunidad. ¡Juntos iluminamos el camino hacia un futuro mejor!



¡Oficialmente somos # 1 en todo el país!

Cuando llegamos si quiera aparecíamos en tan distinguida lista de los ayuntamientos más transparente y eficientes de todo el país, luego de ahí entramos, escalamos y lo demás es Historia.

Hoy nos reconocen como la Junta Distrital Número 1 a nivel nacional en cuanto al manejo transparente de sus fondos y lo eficiente que ha sido la gestión en todo el sentido de la palabra.

Por este reconocimiento le damos gracias a nuestro Distrito por ayudarnos y confiar en nosotros, también un agradecimiento y reconocimiento a nuestro equipo, que día a día se preocupa por todo el Distrito y sobre todo porque esta gestión obtenga grandes logros como esta que obtuvimos hoy.

sismap.gob.do

POSICIÓN	GOBIERNO LOCAL	% DE VALOR	COLORES
1	Junta de Distrito Municipal de Canca la Reina	90,53%	
2	Junta de Distrito Municipal de La Canela	84,21%	
3	Junta de Distrito Municipal de Veragua	83,95%	
4	Junta de Distrito Municipal de Juma Bejucal	83,68%	
5	Junta de Distrito Municipal de Estero Hondo	80,79%	

A group of ten men are standing on an outdoor basketball court. They are positioned behind two large white rectangular boards that feature a blue dome logo and the word 'DEPORTE' in red. The men are dressed in casual and athletic wear, including t-shirts, tank tops, and shorts. The court floor is blue and has a large blue and red logo that reads 'DEPORTE' in a stylized font. The background shows a green fence, trees, and a clear sky.

FEBRERO.

3 de febrero.

¡Sábado Pa' Que Puede y tú Junta Distrital puede todos los sábados!

Se ha hecho costumbre desde nuestra llegada a la dirección de Canca La Reina cada sábado llevar a cabo algún trabajo en beneficio de nuestra gente. Hoy les tocó a Villa Dura y los Reinosos en la parte de los Arroyos.

Iniciamos la construcción de aceras y contenes en Villa Dura, esto en continuación a varios metros que se han construido en este sector.

Al mismo tiempo trabajamos en el relleno de Los Arroyos esto con la colaboración de Don Pollo y su Gerente General Juan Lucas Alba, este trabajo brindará más comodidad a las personas de este sector al momento de trasladarse por dicha zona.

¡Continuamos Construyendo el Distrito Municipal que Merecemos!



9 de febrero.

¡Gran noticia para nuestra comunidad de Canca La Reina! La Junta Distrital ha decidido honrar la memoria de un hombre ejemplar, Ramón Gutiérrez (Nango), colocando su nombre en una de nuestras calles. La familia presente en el emotivo momento agradece al Licenciado Víctor Breton por este gesto tan significativo hacia su padre. Sigamos celebrando y honrando la memoria de aquellos que han dejado huella en nuestro distrito. ¡Que actos como estos sigan fortaleciendo el tejido social de nuestra comunidad!



12 de febrero.

¡Seguimos avanzando sin descanso! Hoy estamos trabajando en múltiples frentes:

Iniciamos la construcción de un Badén en Los Paulinos.

Continuamos con la jornada de reparación de calles, que comenzó la semana pasada.

Junto a una brigada de Obras Públicas, estamos limpiando los contenes en el sector de Los Medina.

¡Gracias por su paciencia y colaboración mientras trabajamos para mejorar nuestra comunidad!



14 de febrero.

Nuestro trabajo no es de momentos, desde que inauguramos la gestión no nos hemos detenido, sin horas ni días.

Continuamos trabajando en el sector Los Rojas, a partir de hoy su calle ya no será un problema.

Juramos transformar Canca La Reina y eso hacemos, para muestra un botón, aquí están nuestras redes que hablan de nuestros trabajos y también está un Distrito que lo ve y lo siente.

“Continuamos construyendo el Distrito Municipal que Merecemos”



15 de febrero.

¡Se terminó la espera, el Cambio llegó a Las Canas!

Desde llegada nuestra gestión teníamos una meta clara, trabajar en los caminos que por décadas habían sido abandonados.

Hoy se suma el sector Las Canas al asfaltado, también en nuestra gestión, junto al gobierno central, asfaltamos la carrera Juan Bosch, La Quisquilla, Entrada de Quinto, Los Laureles, el Pico, Las Minas, el Cementerio, parqueo de La Junta Distrital, calle que da acceso al CTC, calle que da acceso a la Junta Distrital, la Secundino Burgos, Pueblo Nuevo, La Antena, parqueo Capilla San Isidro Labrador, entre otras.

Continuamos gestionando, continuamos trabajando y como dice una vieja frase “Vienen Más”.



21 de febrero.

El trabajo no se detiene y el Club 02 de mayo es testigo de esto, por eso estamos entregando dos Tableros Nuevos para la cancha de dicho Club.

¡Continuamos trabajando con más Fe!



¡Hoy es miércoles y la Chichara lo sabe!

La Chicharra cambia y es que gracias al MOPC y a nuestra Junta Distrital por fin este sector tiene su calle Asfaltada.

Fueron decenas de años en espera, hoy su gente llena de alegría podrá gozar de un hábitat más cómoda, más limpia y habitable.

A transformas nuestro Distrito llegamos y transformándolo seguiremos, gracias por su confianza.



22 de febrero.

Buen día Distrito, en la mañana de hoy continúan los trabajos a todo vapor en la imprimación y asfaltado del sector La Chicharra, pronto esta comunidad lucirá con nueva cara.

“Seguimos construyendo el Distrito Municipal que merecemos”



23 de febrero.

Antes de nuestra gestión el sector de Los Morel que conecta con el río se denominaba “Los Sin Dueños”.

Hoy en día encontraron dueño, dueño que por tercera vez en su gestión interviene su calle, en esta etapa este sector está en regocijo ya que tiene un director que escucha y está al lado de su gente, hoy en día llenos de alegría agradecen a la gestión el haber arreglado el único tramo carretero que los conecta con la calle principal, tramo que lucía abandonado e intransitable.



24 de febrero.

¿Quién dice que los sábados no se labora en instituciones públicas?

Para nosotros trabajar los sábados se ha vuelto costumbre, por eso hoy continuamos con la señalización de la carretera del Pico, La Mina y las calles aledañas, recién asfaltadas.

“Continuamos construyendo el Distrito Municipal que merecemos”



26 de febrero.

Mañana es el día de nuestra independencia y desde la Junta Distrital te invitamos a desfilas junto a nosotros, así todos a una sola voz gritamos llenos de orgullo que somos dominicanos.



Junta Distrital Canca La Reina

Los Centros Educativos y los Grupos organizados invitan a celebrar junto a nosotros la conmemoración de 180 aniversario de la:

Independencia Nacional

Martes 27 de Febrero 2024 - 7:45 AM

Escuela Ramón Antonio Rodríguez Cruz, Entrada de la Reina

-Desfile

-Presentación Artísticas de Escuelas

-Batón Ballet

-Acto en el parque de la Parroquia

¡Acompáñanos a

Nuestra Fiesta Nacional!



27 de febrero.

¡Feliz Día de la Independencia Nacional! Enalteciendo con orgullo nuestros colores patrios, celebramos la libertad y la independencia que nos define como nación. ¡Que viva República Dominicana!





MARZO.

8 de marzo.

¡Celebremos con orgullo el Día Internacional de la Mujer!

En la Junta Distrital de Canca La Reina, reconocemos y admiramos la fuerza, la determinación y la resiliencia de las mujeres Reineras. Vuestra lucha y vuestro compromiso son inspiración para todos. ¡Feliz día a todas las mujeres Reineras que día a día hacen historia con su valentía y dedicación!



MARZO

Día Internacional de la Mujer

Mujer, más que flores y regalos mereces admiración por cada lucha que libras a diario, manteniendo siempre la determinación y firmeza que te caracteriza.



Feliz día de la Mujer



13 de marzo.

El próximo jueves 14 de marzo tenemos visita, acompáñanos a recibirla. Este jueves llevaremos a cabo la gran parada Cívica junto a la escuela Flor del Campo, esta para elevar nuestro orgullo patrio, ven y gritemos juntos que somos dominicanos.



Escuela Flor del Campo **Distrito Educativo 08-08**

*La Escuela Flor del Campo te invita a elevar
nuestra Dominicanidad a lo más alto.*

En esta ocasión tenemos el honor de invitarte a la:

PARADA CIVICA



*Jueves 14 de
marzo 2024*



7:45 a.m.



**Ayuntamiento Municipal
de Canca La Reina**

*Contamos con tu presencia
Juntos hacemos Patria*



16 de marzo.

¡Atención amantes de la música! Nos complace anunciar el inicio de la Escuela de Música promovida por UDECUNG Internacional, con el respaldo de la Junta Distrital.

¡Únete a nosotros todos los sábados de 8 a 12 en el mismo Club para aprender y disfrutar de la magia de la música! ¡No te lo pierdas!



20 de marzo.

¡Agradecidos con la capilla del sector de San José por el reconocimiento otorgado a nuestro director Distrital, Víctor Breton! Este gesto nos impulsa a seguir trabajando con dedicación y compromiso por nuestro distrito.



**BOLETÍN INFORMATIVO
JUNTA DISTRICTAL DE CANCA LA REINA
TRIMESTRE ENERO - MARZO 2024.**